

Nace un proyecto educativo integrador en Donostia

Santa Teresa Ikastetxea, Larramendi Ikastetxea y Jesuitinas Donostia firman una alianza para construir juntas un modelo educativo de referencia en la ciudad

Donostia, 5 de mayo de 2023

Tras años de conversaciones y de creación del proyecto, la Fundación Escuela Teresiana, la Fundación Elikel y la Fundación Educativa Jesuitinas, titulares de los tres centros educativos donostiarras, han dado ayer a conocer el acuerdo de integración al que han llegado. Estos tres colegios con historia y reconocido prestigio en Donostialdea unen sus fuerzas a partir del próximo curso para desarrollar un proyecto integrador y sólido en la ciudad que dé respuesta a los retos educativos de la sociedad del siglo XXI.

El proyecto, que cuenta con la aprobación del Departamento de Educación, busca consolidar la oferta actual de enseñanzas de los colegios (0-18 años) y posibilita que, en colaboración con otras instituciones públicas y privadas de otros sectores, se puedan ampliar horizontes ofreciendo otras enseñanzas regladas y actividades extracurriculares que ayuden al desarrollo de los pilares pedagógicos sobre los que se asienta el nuevo proyecto educativo.

Tras el anuncio de ayer, las tres instituciones continúan trabajando para construir un proyecto educativo de calidad que sea referencia en Donostia. Apuestan por un modelo de escuela familiar en el que el alumnado, las familias y el profesorado se relacionan de manera positiva y constructiva, desde el convencimiento de que las personas son irrepetibles, que se desarrollan en comunidad, personas que se hacen preguntas y están abiertas al aprendizaje y al compromiso con un mundo en cambio.

Esta alianza será visible ya el próximo curso 2023-24, en el que todo el alumnado de 0, 1, 2 y 3 años de los tres colegios se integrarán en las instalaciones de Santa Teresa Ikastetxea. En los siguientes cursos se irán dando otros pasos para confluir en un proyecto diferenciador en Donostia.

Se da respuesta así a la confianza que las familias han depositado en cada uno de los centros y se posibilita que el nuevo proyecto educativo nazca con solidez y fortaleza.

Sobre los tres colegios

Larramendi Ikastetxea:

La historia del colegio va ligada a la historia del Seminario Menor, ubicado en Saturarran hasta 1968. Se traslada a Donostia en ese mismo año y se convierte, bajo el nombre de Manuel de Larramendi en colegio de Educación Básica. En 1982 se fusiona con el centro San Sebastián Mártir, pasando a ser un colegio mixto. Años más tarde se integra en la red de colegios concertados y poco a poco se va ampliando la oferta educativa hasta abrir el aula de 0 años en 2016.

En los últimos cursos, tras mucho trabajo, estudio y esfuerzo, y en colaboración con distintos entes educativos ha realizado un cambio pedagógico, poniendo en marcha el modelo "Larramendi Bidea".

El centro pertenece a la Fundación Elikel (Diócesis de San Sebastián)

Santa Teresa Ikastetxea:

La Compañía de Santa Teresa de Jesús inauguró el primer colegio teresiano en San Sebastián en el año 1929 en el barrio de Gros. Posteriormente, en 1968, se trasladó a Ibaeta y en la actualidad pertenece, junto con otros 21 colegios, a la Fundación Escuela Teresiana.

Es un colegio concertado que ofrece una enseñanza cristiana y de calidad basada en los principios pedagógicos de su fundador, Enrique de Ossó, que se inspiró en Santa Teresa, y abarca desde los 0 años hasta Bachillerato.

Situado en la zona universitaria de Donostia, en el barrio de Ibaeta, cuenta con amplios espacios ajardinados en un entorno privilegiado de integración con la naturaleza.

Jesuitinas Donostia:

El colegio Jesuitinas Donostia (Nuestra Señora de Aránzazu) fue fundado por las Hijas de Jesús. El primer centro se abrió en 1925 en el barrio de Gros. El actual centro, 1967., pertenece a la Fundación Educativa Jesuitinas junto con otros 22 centros. Es un centro educativo cristiano, concertado en las etapas de infantil, primaria y secundaria, plurilingüe e inserto en la sociedad vasca.

Su estilo educativo se caracteriza por una atención personalizada al alumnado, en toda su diversidad, cubriendo las necesidades específicas de cada uno de ellas/os en un ambiente que favorece las relaciones positivas entre todos los miembros de la comunidad educativa: alumnado, educadores, familias,.

Es el único centro de Gipuzkoa autorizado para impartir el Programa del Diploma (16-18) y solicitante del Programa de Educación Primaria (3-12) del Bachillerato Internacional.

ASUNTO: Presentación de un proyecto educativo integrador en Donostia

CONTACTO:

Pablo Labandeira: 600 91 47 54 (comunicacion@jesuitinas.es)

Santa Teresa Ikastetxea: 943 21 17 64

Jesuitinas Donostia: 943 21 23 07

Larramendi Ikastetxea: 943 21 39 22

Hezkuntza-proiektu integratzaile bat sortu da Donostian

Santa Teresa Ikastetxeak, Larramendi Ikastetxeak eta Jesuitinas Donostia ikastetxeak aliantza bat sinatu dute elkarrekin hezkuntza eredu erreferentea eraikitzeko

Donostian, 2023ko maiatzaren 5ean

Hainbat urte elkarrekin lan egin ondoren eraiki den proiektu berria komunikatzeko momentua iritsi da. Escuela Teresiana Fundazioak, Elikel Fundazioak eta Jesuitinas Fundazioak, Donostiako hiru ikastetxeen titularrek, gizarteari eskaintzen dioten proiektu integratzailea jakinarazi zuten atzo. Donostialdean tradizio handia duten hiru ikastetxe hauek beren indarrak batu eta datorren ikasturteetik aurrera, XXI. mendeko gizartearen hezkuntza-erronkei erantzungo dien proiektu integratzaile eta sendoa eskainiko dute.

Proiektu horrek Hezkuntza Sailaren onesprena du, eta ikastetxeen (0-18 urte) egungo irakaskuntza-eskaintza sendotzea du helburu. Beste sektore batzuetako erakunde publiko eta pribatuekin lankidetzan, beste irakaskuntza araututa eta curriculometik kanpoko jarduerak eskainiko ditu, hezkuntza-proiektu berriaren oinarri pedagogikoak garatuz.

Atzoko iragarkiaren ondoren, hiru erakundeek lanean jarraitzen dute Donostian erreferentzia izango den kalitateko hezkuntza proiektu bat eraikitzeko. Eskola familiarra den eredu baten alde egiten dute apostu, non ikasle, familia eta irakasleen arteko erlazio positibo eta konstruktiboak dira, pertsonak errepikaezinak direla sinetsiz, komunitatean garatzen direla, pertsona gogoetatsu direnak, **bizitza osoan** ikasteko prest eta aldatzen ari den munduarekiko konpromiisorako irekiak daudenak.

Alianza hau datorren ikasturtean, 2023-24ean, gauzatuko da, non hiru ikastetxeetako 0, 1, 2 eta 3 urteko ikasle guztiak momentu honetan Santa Teresa Ikastetxeoak diren instalazioetan egongo diren. Hurrengo ikasturteetan beste urrats batzuk emango dira Donostian proiektu berri honetan bat egiteko.

Modu honetan, familiek ikastetxe bakoitzean jarri duten konfiantzari erantzuten zaio, hezkuntza-proiektu berria sendo eta indartsu sortuz.

Hiru ikastetxeei buruzko informazioa

Larramendi Ikastetxea:

Ikastetxe honen historia 1968 arte Saturraranen zegoen Seminarioaren historiari lotuta dago. Urte horretan bertan Donostiara trasladatu zen eta Oinarrizko Hezkuntzako ikastetxe bihurtu, Manuel de Larramendi izenarekin. 1982an San Sebastián Martiri ikastetxearekin bat egin zuen, eta ikastetxe mistoa bihurtu zen. Urte batzuk geroago, ikastetxe itunduen sarean sartu zen, eta, pixkanaka, hezkuntza-eskaintza zabaldu egin zen eta 2016an 0 urteko gela irekiz.

Azken ikasturteetan, lan, hausnarketa eta ahalegin handia egin ondoren, eta hainbat hezkuntza-erakunderekin lankidetzan, aldaketa pedagogikoa egin du, eta "Larramendi Bidea" eredu abian jarri.

Ikastetxea Elikel Fundazioarena da (Donostiako Elizbarrutia)

Santa Teresa Ikastetxea:

Santa Teresa de Jesusen Lagundiak Teresiako Gros auzoan inauguratu zuen lehen ikastetxea 1929an. 1968an, Ibaetara joan zen eta gaur egun, beste 21 ikastetxerekin batera, Escuela Teresiana Fundaziokoa da.

Ikastetxe itundua da, eta irakaskuntza kristaua eta kalitatezkoa eskaintzen du, Enrique de Ossó fundatzailearen printzipio pedagogikoetan oinarritua. Santa Teresan inspiratu zen, eta 0 urtetik Batxilergora arte hartzen du, horien artean Batxilergo duala.

Donostiako unibertsitate-eremuan dago, Ibaeta auzoan, zonalde berde zabalak ditu, naturarekin erlazio pribilegiatua eskainiz.

Jesuitinas Donostia:

Jesuitinas Donostia ikastetxea (Nuestra Señora de Aranzazu) Jesusen Alabek sortutako ikastetxea. 1925ean ireki zen lehenengo ikastetxea Gros auzoan. Aiete auzoan 1967tik dago ikastetxea eta gaur egun Jesuitinas Hezkuntza Fundazioa osatzen du beste 22 ikastetxerekin batera. Ikastetxe kristaua, haur, lehen eta bigarren hezkuntzan itundua, eleanitza eta euskal gizartean txertatua.

Ilkasleen arreta pertsonalizatua, anitzasuna osoan, eta ikasle bakoitzaren behar espezifikoak asetzuz, hezkuntza-komunitateko kide guztien arteko harreman positiboak bultzatzen dituen giro batean: ikasleak, heztaileak, familiak

Nazioarteko Batxilergoa eskaintzen duen Gipuzkoako zentro bakarra: Diploma Progama (16-18 urte) eta PEP (3-12 urte) programaren ikastetxe eskatzailea.

GAIA: Hezkuntza proiektu integratzaile baten aurkezpena Donostian

HARREMANETARAKO kontaktuak:

Pablo Labandeira: 600 91 47 54 (comunicacion@jesuitinas.es)

Santa Teresa Ikastetxea: 943 21 17 64

Jesuitinas Donostia: 943 21 23 07

Larramendi Ikastetxea: 943 21 39 22